



Antwort zur Anfrage Nr. 0796/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Korbgassen-Madonna (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*1. In wessen Besitz ist derzeit die Kopie?*

Die Kopie befindet sich im Besitz der Eigentümergemeinschaft Am Brand. Sie ist derzeit in einem Kellerraum des Brandzentrums sicher gelagert.

*2. In welchem Zustand befindet sie sich - ist bzw. wird sie gegebenenfalls restauriert?*

Im Rahmen eines Ortstermins am 07.05.2013 konnten Vertreter der Verwaltung den derzeitigen Erhaltungszustand der Kopie in Augenschein nehmen. Die Farbfassung der Madonna ist stark abblätternd, der Korpus jedoch intakt. Schäden zeigen sich an dem Sandsteinbaldachin. Von dem Eigentümer ist derzeit keine Restaurierung angedacht. Die Verwaltung ist derzeit in Gesprächen mit einem Eigentümerversorger und in Kontakt mit Fachrestauratoren, um Art und Umfang der erforderlichen Maßnahmen zu ermitteln und ggf. eine Neufassung der Figur zu ermöglichen.

*3. Was soll mit der Madonna zukünftig geschehen? Besteht Hoffnung, dass die in ihrem Stil herausragende Skulptur wieder am ursprünglichen Standort angebracht wird, um somit die jahrhundertealte Mainzer Tradition der Hausmadonnen für die Öffentlichkeit weiter fortleben zu lassen?*

Seit 2009 wird von Seiten der Verwaltung die Wiederanbringung der Korbgassen-Madonna im Bereich der Korbgasse angestrebt. Aktuell wird von Seiten der Eigentümergemeinschaft die Anbringung am ursprünglichen Standort geprüft.

Mainz, 24.01.2014

gez. Marianne Grosse

*Beigeordnete*